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PTOICAÇÃO N° 510/2013.jçjr Em, 14 de outubro de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
MUNICIPAL CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA 
NA AV. ANTONIO FERREIRA DOS SANTOS, 
BRAGA.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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t/N /A*1'O Vereador que esta^subsereve, 'atendendo-tudopmais^ o que determina o 
interesse público,rTNDICAr à'Douta .Mesa&na-forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm ;;Sr. JPrefeito MunicipaFsjMcitan^o^construçao de ciclovia 
protegida no centro da Avenida^-Antoniq-Ferfeiraidos^Sãntos, no bairro Braga.

---- Sãla das Sessões, -14 de outubrodè 2013.
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JUSTIFICATIVA:: I . ^ i/AJ,
O Bairrofdo; Braga passa por grande desenvolvimento,Ipfineipalmente 

área dajconstruçãó civil, o que tem provõca<d(Acrescimento ida.,popula'ção e a 
presença de parceía significativa por ocasião^de^feriadosfférias.è^alta estação"

V Nota-se também, o aiiínentõ‘do trânsitorconsiderando'át‘população fixa do
* Ao ' A j

Assim, dando maior ■'ordenamento a vida dos .moradores e o uso de- 4--- - - / y
bicicletas, que aumenta gradativamente; émecessário-a construção de ciclovia 
protegida, no centro da Avenida eém todaxxtensão'. y

E dentro do presente quadro Srs. Vereadores Aque gostaríamos de receber 
o devido apoio e aprovação da nossa indicação e esperando as providências do 
Poder Executivo.

na

bairro.


